

## 令和3年度 地区中学校総合体育大会



上記大会が令和3年6月8日（火）を皮切りに、管内の各会場（陸上は鹿児島市で開催）で熱戦が繰り広げられました。昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から中止となった同大会…。先輩たちの“思い”を乗せた3年生の躍動する姿が印象的でした。また、県大会を勝ち取抜いた**個人11人、団体3チーム**が8月下旬に関東地方を中心に行われた『全国中学校体育大会』に出場し、健闘しました。なお、大会結果等の詳細については次号にて掲載する予定です。現在の中学生は、令和5年度に開催が延期された「燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会」への出場が可能な世代です。始良・伊佐地区から数多くの選手が輩出されることを期待しています。

『頑張れ！！ジュニアアスリート！！』



【サッカー】



【バスケットボール】



【弓道】



【ハンドボール】

コロナ禍の中、大会開催に尽力していただいた全ての関係者の皆様、本当にありがとうございました。



【陸上競技】



## 第52回始良地区体育大会

2年ぶりの開催となりました。18競技(中止4競技)に、始良地区の老若男女延べ1353人が出場しました。残念ながら、上位大会である県民体育大会は中止となりましたが、澁刺とした“全力プレイ”に生涯スポーツのすばらしさとともに、競技力の確かな向上を実感することでした。



【ゲートボール】



【バレーボール】



【グランドゴルフ】



【剣道】



【軟式野球】



【卓球】



【ソフトテニス】



【ハンドボール】